
第 25期 滋賀県産業教育審議会 第５回会議 会議概要 

 

日  時  令和３年７月 30日（金）15時 15分～17時 00分 

場  所  滋賀県庁新館４階教育委員会室 

出席委員  会  場：蔡委員、中平委員、川口委員、山崎委員、秋山委員、中川委員 

      リモート：山根委員、中村委員、清水委員、飯田委員          （敬称略） 

           以上審議委員 10名出席                 

県出席者  福永教育長、谷口教育次長、森教育次長、辻教育総務課長、上田魅力ある高校づくり推

進室長、明吉参事、伊吹参事、他関係職員 

傍聴者等  傍聴：０名  報道：１社 

 

１．開 会 

２．報 告 

（１）滋賀県産業教育審議会第４回会議の概要について 

事務局より資料に基づき説明があり、原案のとおり承認された。 

 

（２）滋賀県立高等学校在り方検討委員会の検討状況について 

事務局より資料に基づき説明があった。 

 

３．協 議 

「これからの産業教育の在り方について」 

（１） 審議まとめ 答申案について 

 前回の素案に対する修正の方向性等に事務局より資料に基づき説明があり、意見交換が行われ

た。最終の文言等の修正については、会長一任とすることとした。 

主な意見は次のとおり。 

 

①  全体構成および前文について 

  ・特に意見なし 
 

② 「第１章：本県高等学校を取り巻く現状と課題」について 

  ・本県の人口減少に関わって、近年の傾向から専門高校入学者数が推測ができるのであれば

記載したほうがよいのではないか。 
 

③ 「第２章：これからの時代を担う人材を育成する産業教育の在り方」について 

  ・特に意見なし 
 

④ 「第３章：魅力ある産業教育」について 

  ・中学校教員へ広報では、進路指導主事が３年担当と限らないため、進学担当教員も含めた

ほうが、より幅広く対応できるのではないか。 
 

⑤ 「第４章：各学科における学びの在り方」について 

    ・家庭の学びにかかる記述について、文章の流れを少し組み替えたほうがよいのではないか。 
 

⑥ おわりに、参考資料等について 

  ・「おわりに」の文章について、少しつながりが悪いように感じるので、構成を再考したほう

がよいのではないか。 

 

４．閉 会 

  ・今回で最終となるため各委員から挨拶があった。 

・閉会にあたり、福永教育長から挨拶があった。 

  ・会長から教育長への答申の手交は、８月６日（金）11 時 00 分から、教育委員会室にて開催さ

れることとなった。 


